

## JUSQU'AU BOUT DE L'INFAMIE

**PALESTINE** Léon Meynet dénonce le silence quasi général des médias sur l'intervention des soldats israéliens sur le bateau «Spirit of Humanity».

Il n'y a pas un mois qui passe sans que le gouvernement israélien ne s'illustre par une ignominie de plus. Cette fois, c'est le bateau *Spirit of Humanity* qui, dans le silence quasi général des médias, a été victime d'exactions d'une rare perversion. Alors que la population

de Gaza est toujours en pleine détresse et manque de tout au niveau alimentaire et sanitaire après la barbare opération «Plomb durci», les forces navales israéliennes n'ont rien trouvé de mieux que d'appréhender en toute illégalité dans les eaux internationales de la Méditerranée ce bateau affrété par vingt-et-un militant-e-s internationaux de la solidarité.

Une fois de plus, au mépris du droit international, les marins soldats sont montés à l'abordage. Ils ont séquestré l'embarcation qui transportait des médicaments, mais également molesté et incarcéré à l'isolement l'équipage dont faisait partie Mairead Macguire, Prix Nobel de la paix.

Il est inadmissible qu'une force armée ou civile (mais y a-t-il vraiment une différence en Israël?), quelle qu'elle soit, se livre à de pareilles exactions sans que l'opinion, les pays et les nations aient une fois le courage de réagir.

Trop c'est trop, il est temps que l'honneur des citoyens palestiniens et de leurs dirigeants,

démocratiquement élus, soit réhabilité. Car, aujourd'hui, la question n'est plus de leur demander de reconnaître l'Etat d'Israël mais de demander à l'Etat d'Israël de reconnaître la Palestine dans ses droits territoriaux et de poser des conditions internationales pour qu'il le fasse!

LÉON MEYNET,  
GENÈVE